

4.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant certaines promotions et nominations dans son département, savoir:

Sergeant McRea, promu lieutenant, en remplacement du lieutenant Crothers, promu;
 Constable Childs, promu sergent, en remplacement du lieutenant McRea, promu;
 Constable A. Demeule, promu sergent, en remplacement du constable Gagnon, promu;
 Emile Lacombe, nommé constable, pour remplacer 370, Beau-champ, promu;
 François Blanchard, nommé constable, pour remplacer 366, Tierney, promu;
 Joseph H. Vachon, nommé constable, pour remplacer 37, Loiselle, démis;
 Rosario Dubé, nommé constable, pour remplacer 208, Royal, promu;
 Aldéric Goyer, nommé constable, pour remplacer 176, Robert, démis;
 Joseph Desjardins, nommé constable, pour remplacer 232, Kavanagh, promu;
 Gaspard Delongchamps, nommé constable, pour remplacer 586, Daoust, résigné;
 Geo. Bédard, nommé constable, pour remplacer 691, Aubin, qui ne s'est pas présenté;
 Hercule Labelle, nommé constable, pour remplacer 487, Daingault, démis;
 Adélard Sabourin, nommé constable, pour remplacer 661, Morgan, résigné;
 Thomas Pelletier, nommé constable, pour remplacer 585, Desjardins, renvoyé;
 Wilfrid Paquin, nommé constable, pour remplacer 676, Simard, renvoyé;
 Damase Beaudry, nommé constable, pour remplacer 32, Labine, promu;
 Joseph Beauchamp, nommé constable, pour remplacer 84, Lamont, promu;
 John R. Morris, nommé constable, pour remplacer 170, La-berge, qui n'a pu subir l'examen médical;
 Modeste Viau, nommé constable, pour remplacer 341, Demeule, promu;
 Samuel Charles Warren, nommé constable, pour remplacer 132, Childs, promu.

Résolu: D'approuver les promotions et nominations susdites.

5.—Soumise une lettre de l'Echevin Macdonald, demandant au Bureau de bien vouloir voter un montant suffisant pour tracer et niveler les avenues Park Row Est et Park Row Ouest, faisant face au Parc Trenholme, et aussi pour commencer le nivellement de ce parc, y planter des arbres, etc.

Résolu: De transmettre une copie de cette lettre à l'Ingénieur en Chef ainsi qu'au Surintendant des Parcs, pour estimé et rapport.

6.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, concernant l'achat de matériaux pour la construction de trottoirs temporaires en bois.

Résolu: De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes, de demander des soumissions pour l'achat de 450,000 pieds, mesure de surface, de planches de 2" en pin, et de 50,000 pieds linéaires de colombage, en épinette ou en pruche.

7.—Il est

Résolu: D'annuler et rescinder une résolution du Bureau, en date du 18 avril courant, autorisant le paiement d'un compte au montant de \$457.73, pour impression d'annonces dans le "Montreal Star", et il est

Résolu: De transmettre ledit compte au Greffier-Adjoint de la Cité, M. R. Bauset, pour rapport.

8.—M. F. L. Wanklyn, représentant la Compagnie du Pacifique Canadien, et MM. Carlin & Mann, représentant la Montreal Stock Yards, ont une entrevue avec le Bureau, au sujet de la requête qu'ils ont présenté à l'effet d'obtenir une réduction des taux dans les marchés à bestiaux, et une modification du contrat intervenu entre la Ville et les compagnies susdites, à ce sujet.

4.—Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending certain promotions and appointments in his department, viz.:

Sergeant McCrea, promoted lieutenant, to replace lieutenant Crothers, promoted;
 Constable Childs, promoted sergeant, to replace sergeant McCrea, promoted;
 Constable A. Demeule, promoted sergeant, to replace sergeant Gagnon, promoted;
 Emile Lacombe, appointed constable, to replace 370 Beau-champ, promoted;
 François Blanchard, appointed constable, to replace 366 Tierney, promoted;
 Joseph H. Vachon, appointed constable, to replace 37 Loiselle, discharged;
 Rosario Dubé, appointed constable, to replace 208 Royal, promoted;
 Aldéric Goyer, appointed constable, to replace 176 Robert, discharged;
 Joseph Desjardins, appointed constable, to replace 232 Kavanagh, promoted;
 Gaspard Delongchamps, appointed constable, to replace 581 Daoust, resigned;
 Geo. Bédard, appointed constable, to replace 691 Aubin, who did not report himself;
 Hercule Labelle, appointed constable, to replace 487 Daingault, discharged;
 Adélard Sabourin, appointed constable, to replace 661 Morgan, resigned;
 Thos. Pelletier, appointed constable, to replace 585 Desjardins, discharged;
 Wilfrid Paquin, appointed constable, to replace 676 Simard, discharged;
 Damase Beaudry, appointed constable, to replace 32 Labine, promoted;
 Joseph Beauchamp, appointed constable, to replace 84 Lamont, promoted;
 John R. Morris, appointed constable, to replace 170 La-berge, who could not pass the medical examination;
 Modeste Viau, appointed constable, to replace 341 Demeule, promoted;
 Samuel Charles Warren, appointed constable, to replace 132 Childs, promoted.

Resolved: That the above promotions and appointments be approved.

5.—Submitted a letter from Ald. Macdonald, asking that the Board vote a sufficient amount to grade and level East Park Row and West Park Row avenues, opposite Trenholme Park, and also to begin the levelling of said park, plant trees therein, etc.

Resolved: That a copy of said letter be transmitted to the Chief Engineer as well as to the Superintendent of Parks, for an estimate and a report.

6.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, concerning the purchase of materials for the construction of temporary wooden sidewalks.

Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to call for tenders for the purchase of 450,000 feet, board measure, of 2" pine deals, and of 50,000 lineal feet of spruce or hemlock uprights.

7.—It was

Resolved: To annul and rescind a resolution of the Board dated the 18th April instant, authorizing the payment of an account amounting to \$457.73 for printing notices in the "Montreal Star", and it was

Resolved: That copy of said account be transmitted to the Assistant City Clerk, Mr. R. Bauset, for a report.

8.—Mr. F. L. Wanklyn, representing the Canadian Pacific Railway and Messrs. Carlin & Mann, representing the Montreal Stock Yards, interviewed the Board anent the petition submitted by them for the purpose of obtaining a reduction of taxes on the cattle markets, and of modifying the contract entered into between the City and the above named companies in this connection.